

## Senderismo



► «La Copa», antiguo deposito de suministro de agua para la población de Herencia

esta ruta estamos intentando ofrecer desde la Diputación otras alternativas a las posibilidades que nuestra provincia tiene como alternativa al turismo de interior que debemos y tenemos que potenciar». Asimismo ha puesto de manifiesto otras dos rutas proyectadas como son la correspondiente al Campo de Calatrava, de Los Pozuelos a Alcolea, y en el Valle de Alcudia, que recorre La Bienvenida-Venta de la Inés y Hato Blanco, ambas también en fase de homologación una vez que se haya finalizado el proceso de señalización y balizado conforme a la normativa dispuesta por la Federación de Montaña, que será el organismo encargado de calificar definitivamente estas tres rutas dentro de los circuitos de senderismo de carácter nacional.

La ruta Villarta de San Juan-Herencia tiene un recorrido de 16,400 kilómetros. Discurre por un tramo de vía pecuaria y el resto se trata de caminos públicos, todos usados de forma común por los agricultores de la zona. Sólo en la subida al Navajo, se encuentra un espacio protegido por la densidad, pero que no supone impedimento para el acceso a la zona. La ruta se inicia y termina en los pueblos de Villarta de San Juan y en la zona de descanso denominada La Copa de Herencia. En Villarta se encuentran todos los servicios propios de un pueblo y en la Copa de Herencia hay agua y mesas para descansar.

Hasta el kilómetro 13 el recorrido por esta ruta se realiza sin dificultad. La subida al Navajo, con una altura de 881 metros, se hace por una senda amplia con un firme

de monte que tampoco representa especiales dificultades. La señalización viene determinada por su carácter oficial como sendero homologado y por su diferenciación en cuanto a vía pecuaria o camino público. Siguiendo la normativa al respecto se han colocado dos paneles grandes en los extremos de la ruta en los que se informa del trazado, perfil, dificultad, distancia, etc. de la ruta y también sobre su contenido, explicando las características de las vías pecuarias, el bosque de enebros, las caleras y los dos pueblos por los que transita la ruta. Asimismo se han instalado paneles pequeños en zonas puntuales con explicaciones que resaltan el interés de algunos espacios, así como pivotes indicativos en todos los cruces para seguir sin dificultad la ruta.



► Los senderistas tienen marcada la ruta con pivotes indicativos en todos los cruces para seguir sin dificultad la ruta, y además de los diferentes paisajes que pueden observar a lo largo de esta ruta, también pueden contemplar las diferentes labores agrícolas de la zona.

## CENTRO ECUESTRE



## El Pinar

## Turismo y actividades a caballo

- Excursiones de fin de semana con estancia en Casa Rural, y pensión completa, disfrutando de paisajes sorprendentes.
- Paseos diarios a partir de las 20 h.
- Rutas de 15 a 35 km. visitando los pueblos de la comarca en contacto con la naturaleza.
- Clases de iniciación de 1 a 2 horas de lunes a viernes.
- Cursos de verano.
- Equitación escolar.
- Actividades para grupos.
- Pupilaje Económico.

## Vive la Naturaleza a Caballo

Información y reservas: Tlf.: 666 565484

Almadén (C. Real)